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Autor: Fabiana Evangelista Rodrigues 
 
 
Ao 
Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo 
Sr. Sebastião José Esperança 
 

A vereadora que abaixo subscreve vem requerer que seja enviado ao 
executivo Municipal a seguinte solicitação: sobre a quadra da Creche escola 
CAIC Marinha Ponte que seja providenciado o mais em caráter de urgência 
uma forma de garantir acessibilidade a todos que ali frequentam. 

 
Justificativa: 
 
O local recebe dezenas de pessoas diariamente pois funciona como creche e 
escola e muitas mães transportam os filhos em seus carrinhos tendo muita 
dificuldade para acessar a entrada e como bem sabemos é lei que todas as 
pessoas tenham direito a acessibilidade. 
 
Sala das Sessões “Messias Lopes” 19 de março de 2025. 
 
 
Vereadora Proponente                 
 
 
Fabiana Evangelista Rodrigues 
          
 
 


